PRESSEMITTEILUNG

Über 100.000 Besucher*innen bei Metalhenge

Die Bremer Stadtreinigung (DBS) freut sich über positive Zahlen

Bremen, 04.06.2024

Am 16. Juli 2021 wurde der erste rekultivierte Bauabschnitt der Blocklanddeponie eröffnet. Seitdem nehmen die Bremer*innen und Tourist*innen den ersten Panorama-Wanderweg mit der Aussichtsplattform sehr gut an. Über 100.000 Besucher*innen waren bereits oben und haben das Monument Metalhenge, ein Kunstwerk von Thomas Roth, aber vor allem die Aussicht bestaunt.

Die Blocklanddeponie ist nämlich "der höchste Berg Bremens" und bietet daher bei schönem Wetter, an Silvester, in einer klaren Nacht, aber auch zur Weihnachtszeit mit zahlreichen Lichtern einen beeindruckenden Blick über Bremen und in den Himmel.

Dass es sich um ein beeindruckendes Panorama handelt, sieht man auch an den zahlreichen Projekten, die dort bereits realisiert wurden: von Fotoshootings über den Dreh von Musikvideos bis hin zu zahlreichen Aufnahmen durch Influencer. Der Aufstieg Johnt sich also!

Weitere interessante Fakten zu Metalhenge erhält man auf der Seite des Olbers-Planetarium unter www.metalhenge.de

Kontakt für Redaktionen

Lena Hartmann Stellv. Pressesprecherin Telefon: 0421 361-32420

E-Mail: presse@dbs.bremen.de

